

Donnerstag, 25. Juli 2024, Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) / Stadtteile

Klaus-Peter Rudolph leitet Förderverein

„Wir für Rothenditmold“ wählt Vorstand



Der Förderverein „Wir für Rothenditmold“: Hermann Eimer-Sondergeld (von links), Reinhard Götze, Uwe Müller, Luba Streck-Göppert, Klaus-Peter Rudolph, Melanie Rudolph und Hans Roth.

Foto: Wir für Rothenditmold/nh

Kassel – Der 2002 gegründete Förderverein „Wir für Rothenditmold“ macht weiter. Er übernimmt viele Aufgaben, die die frühere Arbeitsgemeinschaft der inzwischen aufgelösten Arbeitsgemeinschaft Rothenditmolder Vereine im Stadtteil gestemmt hatte. Nach der Jahreshauptversammlung im Mai kam der neu konstituierte Vorstand im Stadtteiltreff „Engelhard 7“ zusammen. Der Vorstand setzt sich zusammen aus dem Vorsitzenden Klaus-Peter Rudolph, dem ersten stellvertretenden Vorsitzenden Hermann Eimer-Sondergeld und zweiten stellvertretenden Vorsitzenden Uwe Müller. Kassiererin ist Melanie Rudolph, die von Luba Streck-Göppert als zweite Kassiererin unterstützt wird. Das Amt des Schriftführers hat Hans Roth inne, stellvertretender Schriftführer ist Reinhard Götze.

Außerdem wurde beschlossen, die bisherigen regelmäßigen Angebote und Aufgaben im Stadtteil weiter in Eigenverantwortung oder unterstützend fortzuführen. Dazu zählt unter anderem die Organisierung der Partymeile beim Kassel-Marathon in der Engelhardstraße und der 17. Offene Adventskalender „Unterwegs in Rothenditmold“.

Besonders hervorzuheben ist die Unterstützung des Weltkindertags am 20. September in der Zierenberger Straße mit einem Angebot des Fördervereines.

ria